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КОМАНДИРОВКА
 В  ЧЕЧЕНСКУЮ РЕСПУБЛИКУ

22 августа сводный отряд орлов-

ской милиции отправился в слу-

жебную командировку в Чечню. 
 В составе отряда — сотрудники 

дорожно-патрульной и патрульно-посто-
вой служб милиции.  Многие из милицио-
неров отправляются в длительную служеб-
ную командировку не в первый раз. 

Возглавил отряд начальник отдела 
профессиональной подготовки управле-
ния по работе с личным составом УВД по 
Орловской области А.С. Степанов. 

 Начальник УВД по Орловской области 
Ю.Н. Савенков в напутственном слове к 
подчиненным  выразил уверенность в том, 
что сотрудники орловской милиции будут 
достойно нести службу, соблюдая дисцип-
лину, порядок и законность.

СУХАЯ ТРАВА — ПРИЧИНА 
ПОЖАРОВ

В последнее время пожарные рас-

четы наиболее часто выезжают на 

тушение горящей травы. 
Таких выездов в день может насчиты-

ваться до 40. В области близится к 
завершению уборка хлебов, однако 
далеко не все хозяйства имеют измельчи-
тели соломы и, чтобы избавиться от нее, 
просто поджигают. Главная опасность от 
поджога заключается в том, что может 

загореться неубранный хлеб. Пожар на 
хлебных массивах распространяется 
очень быстро, а его, как правило, обнару-
живают поздно. Нередко в процессе 
распространения пожара образуются 
смерчи, которые перебрасывают огонь на 
большие расстояния.

ДОЛЖНИКИ 
РАСПЛАЧИВАЮТСЯ 
ИМУЩЕСТВОМ

По данным Управления Федераль-

ной службы судебных приставов 

России по Орловской области, за 

семь месяцев текущего года 

судебными приставами выполне-

но 1022 производства о взыска-

нии задолженности с физических 

лиц в пользу кредитных организа-

ций. Сумма взысканий составляет 

более 258 млн. рублей. 
На 1 августа судебными приставами 

Орловской области возбуждено 3787 
исполнительных производств о взыскании 
задолженности с физических лиц в пользу 
банков на общую сумму 910 млн. 182 тыс. 
рублей. Граждане, оказавшиеся должни-
ками кредитных организаций и не прини-
мающие мер по погашению задолженно-
сти, вынуждены будут расстаться со 
своим имуществом. Арест налагается не 
только на бытовую технику, мебель, но и 
на автомобили, недвижимость. Так, за 

семь месяцев 2009 года судебными 
приставами-исполнителями было аресто-
вано и передано на реализацию пять 
квартир, находящихся в залоге у кредит-
ных организаций.

ТОРГОВЛЯ РАЗВИВАЕТСЯ
Торговая сеть города Орла продол-

жает динамично развиваться. В 

первом полугодии в областном цен-

тре открыто 110 объектов торговли.
Значительно расширилась сеть магази-

нов по продаже непродовольственных 
товаров, товаров для животных и товаров 
по сниженным ценам.  Увеличилось 
количество магазинов при  автозаправоч-
ных станциях.

По словам председателя комитета 
торговли и потребительского рынка 
администрации г. Орла А.М. Лазарева, 
благодаря развитию розничной торговой 
сети постоянную работу обрели почти 600 
орловцев. Кроме того, около 300 новых 
рабочих мест предоставила  сфера 
общественного питания областного 
центра, где открыто 17 новых точек.

Более 30 новых предприятий появи-
лось в сфере платных услуг, в том числе 
прибавилось 14 парикмахерских, по две 
автостоянки и автомойки.

Наряду с открытием новых объектов 
торговли в истекшем полугодии пять 
крупных магазинов и  одно предприятие 
общепита были серьезно реконструированы.

Капитальные вложения в развитие 
торговой сети города Орла за I полугодие 

2009 года составили 286,5 млн. рублей, 
инвестиции в строительство новых 
объектов — более 240 млн. рублей.

«ВЕСЁЛАЯ СЛОБОДА» 
В  «КАЗАЧЬЕМ БРАТСТВЕ»

В Воронежской области состоялся 

IV фестиваль казачьего творчест-

ва «Казачье братство», который  

проходит в соответствии с феде-

ральной целевой программой 

«Культура России» в целях воз-

рождения, развития и сохранения 

традиционной казачьей культуры 

и музыкально-песенного творчес-

тва под патронатом Министерства 

культуры Российской Федерации.
Наш край по праву участвует в этом 

процессе,  поскольку  южные районы 
области являются дальней пограничной 
областью расселения донского казачест-
ва. На фестивале «Казачье братство» 
культуру орловского казачества представ-
лял  коллектив   «Веселая слобода».

Русские казаки всегда были примером 
мужества и героизма в служении России. 
В прошлом году Президент РФ 
Д.А. Медведев утвердил «Концепцию 
государственной политики Российской 
Федерации в отношении российского 
казачества»,  которая должна способство-
вать его возрождению.

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

22 августа в Орле 

прошло празднование 

Дня Государственного 

флага Российской 

Федерации, 

организованное 

орловскими 

региональными 

отделениями партии 

«Единая Россия» и 

Всероссийской 

общественной 

организацией «Молодая 

гвардия единой 

России».
Несмотря на испортившуюся 

погоду и начавшийся дождь, око-
ло памятника Н.С. Лескову задол-
го до начала торжеств стали со-
бираться горожане, желая вместе 
со всей страной разделить ра-
дость праздника одного из глав-
ных символов России, каковым 
наряду с гимном и гербом являет-
ся флаг. В этот день орловцы вме-
сте со всеми россиянами не толь-
ко выразили уважение к общена-
циональным символам России, 
но и вспомнили лучшие страницы 
исторического прошлого госу-
дарства, героическую летопись 
родной земли.

Одними из первых пришли уча-
щиеся СДЮШОР боевых искусств 
«Олимп» (отделение киокусин-
кай). Этим мальчишкам выпала 
честь развернуть и держать в сво-
их руках огромный российский 
триколор, который развевался на 
ветру. Все желающие могли сфо-
тографироваться на его фоне, 
чем не преминули воспользовать-
ся несколько пар молодоженов. 
По признанию одной из них, Пав-
ла и Светланы Лагутиных (на 
снимке внизу), они специально 
выбрали датой бракосочетания 
22 августа, зная, что это День Го-
сударственного флага Россий-
ской Федерации. Поэтому не слу-
чайно в букет невесты была впле-
тена ленточка с российским три-

колором. В честь праздника мо-
лодую семейную пару поздравил 
секретарь регионального полити-
ческого совета партии «Единая 
Россия», председатель областно-
го Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин: «В этот празднич-
ный день вы создаете семью. Ис-
кренне желаю, чтобы все в вашей 
совместной жизни сложилось хо-
рошо, чтобы вы любили друг дру-
га, и, конечно, хочется, чтобы уже 
в следующем году на свет появи-
лись новые Лагутины».

Всем собравшимся и прохо-
жим активисты «Молодой гвар-
дии единой России» раздавали 
ленточки цветов российского 
флага, памятки о его истории, а 
также наносили красками на лица 
три полосы — белую, синюю и 
красную. Самая большая ленточ-
ка, сплетенная из нескольких, до-
сталась и одному из украшений 
нашего города — зеленой медве-
дице у Александровского моста,  

с которой жители и гости города 
любят фотографироваться. 

Одной из изюминок нынешне-
го чествования флага России стал 
автомотопробег по улицам Орла. 
Из северной и южной частей го-
рода по направлению к центру 
выдвинулись две колонны мото-
циклистов и автомобилистов. На 
машинах и мотоциклах были за-
креплены российские флаги. О 
своем приближении они давали 
знать ревом двигателей и звука-
ми клаксонов. В 12.30 колонны 
встретились на площади  Ермоло-
ва. По прибытии любители бездо-
рожья и байкеры присоединились 
к участникам торжеств.

После того как смолкли звуки 
гимна, к собравшимся обратился 
секретарь регионального полити-
ческого совета партии «Единая 
Россия», председатель областно-
го Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин: «Добрый день, ува-
жаемые участники торжеств! Се-

годня в новой, свобод-
ной, встающей во весь 
рост, России  — День Го-
сударственного флага. 
От имени губернатора 
Орловской области 
А.П. Козлова, региональ-
ного политического со-
вета партии «Единая 
Россия», областного Со-
вета народных депутатов 
поздравляю всех жите-
лей Орла и области с 
этим праздником. В да-
леком XVII веке царь 
Алексей Михайлович при 
спуске первого военного 
корабля с гордым назва-
нием «Орел» повелел 
поднять над ним бело-
сине-красный флаг, ко-
торый стал символом 

Российского государства. Но в 
качестве государственного он 
вновь возродился только в 1991 
году. Каждая полоса несет в себе 
глубокий смысл:  белый цвет — 
символ свободы, синий — Бого-
родицы, покровительницы Рос-
сии, красный — государственно-
сти. Цель мероприятий, подоб-
ных сегодняшнему, одна — про-
будить в гражданах уважительное 
отношение к государственной 
символике. Несмотря на непро-
стые времена, в сознании каждо-
го россиянина будет крепнуть ува-
жение к своему государству. Пусть 
в каждую семью придут мир и бла-
гополучие». От регионального по-
литического совета партии «Еди-
ная Россия» Иван Яковлевич вру-
чил памятные дипломы участни-
кам автомотопробега в честь Дня 
Государственного флага.

А.В. Сазонов, председатель 
регионального отделения Все-
российской общественной орга-
низации «Молодая гвардия еди-
ной России», отметил, что госу-

дарственные праздники и дни, 
посвященные символам России, 
необходимо популяризировать. 
Уважение к символам государ-
ства должно стать нормой нашей 
жизни, нормой гражданской куль-
туры.

Праздничные мероприятия 
продолжались весь день. Вече-
ром в городском парке на летней 
сцене состоялся рок-концерт 
«Вперед, Россия! Вперед, Орел!», 
в котором приняли участие музы-
кальные группы из Орла и Ливен.

День Российского флага — 
праздник, который символизиру-
ет преемственность поколений 
россиян. С каждым годом растет 
количество его участников в раз-
личных российских регионах и го-
родах. В День Государственного 
флага Российской Федерации у 
нас есть прекрасная возможность 
продемонстрировать, что мы — 
единый народ великой страны.

Антон УХИН.
Фото Андрея САСИНА. 

Во славу флага российского, во славу России Вчера в администрации 

области состоялось 

совещание, которое провел 

губернатор Орловской 

области А.П. Козлов.
На совещании были рассмотрены 

оперативные и плановые вопросы.
С информацией о ситуации по 

ликвидации задолженности по за-
работной плате на предприятиях 
промышленности и сельского хо-
зяйства всех форм собственности 
выступил первый заместитель губер-
натора и председателя правительства 
области Б.М. Коновалов.

По состоянию на 24 августа общий 
объем просроченной задолженности по 
заработной плате в области составляет 
53 млн. рублей, что на 2 млн. рублей 
меньше по сравнению с 21 августа. 

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор подчеркнул, что по 
сравнению с началом 2009 года общая 
сумма долга по зарплате на Орловщи-
не сократилась наполовину. Это явля-
ется результатом совместной работы 
органов государственной власти, пра-
воохранительных структур, прокурату-
ры. Вместе с тем динамика ликвида-
ции задолженности по оплате труда в 
целом остается невысокой. 

Чрезвычайно важной А.П. Козлов 
назвал задачу не только  скорейшего 
погашения долга перед работниками 
предприятий, но и обеспечения свое-
временных расчетов по оплате труда, 
постоянного мониторинга ситуации.

Глава региона особо отметил необ-
ходимость четкой реализации взве-
шенных антикризисных мер в отноше-
нии ЗАО «Орлэкс».

«В отношении данного предприятия 
не должно быть никаких кривотолков и 
спекуляций. Мы делаем все, чтобы спа-
сти завод, его производство, трудовой 
коллектив», — подчеркнул губернатор.

С информацией о ходе уборки 
урожая 2009 года, сева озимых 
культур в хозяйствах всех форм 
собственности выступил руководи-
тель департамента сельского хозяй-
ства В.И. Коротеев.

По состоянию на 24 августа зерно-
вые культуры в области убраны на пло-
щади 690,5 тыс. гектаров (87,5% об-
щей площади). Средняя урожайность 
— 34 центнера с гектара. Валовой сбор 
зерна составил 2327,6 тыс. тонн.

Завершена уборка хлебов в Ливенс-
ком, Колпнянском, Должанском райо-
нах. Близки к завершению данной рабо-
ты сельхозпроизводители Мценского, 
Орловского и Дмитровского районов. 
Приемка зерна на элеваторах осущест-
вляется в круглосуточном режиме.

К севу озимых культур приступили 
14 районов области. Посеяно 7,2 тыс. 
гектаров. Всего данную работу наме-
чено провести на 450 тыс. гектаров.

Земледельцам области предстоит 
также подготовить более 600 тыс. гек-
таров площадей под сев яровых куль-
тур урожая 2010 года, в т. ч. 30 тыс. 
гектаров — под сахарную свеклу.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор потребовал от департамен-
та сельского хозяйства в течение неде-
ли обеспечить завершение уборки зер-
новых культур в области. Высвобожда-
ющуюся в ходе жатвы технику следует 
направлять в отстающие хозяйства.

Всем членам правительства обла-
сти, закрепленным за районами, пору-
чено 25 августа выехать в районы и 
лично принять участие в решении не-
отложных вопросов, связанных с убор-
кой зерновых.

С информацией о подготовке 
предприятий к уборке, заготовке, 
приемке и переработке сахарной 
свеклы выступил заместитель пред-
седателя правительства области, ру-
ководитель агропромышленного бло-
ка В.М. Серов.

В 2009 году в области площадь посе-
вов сахарной свеклы по сравнению с 
2008 годом увеличена на 1,9 тыс. гекта-
ров и составила более 28,1 тыс. гекта-
ров. По предварительным расчетам, 
средняя урожайность составит более 
300 центнеров с гектара. Валовой сбор 
данной культуры планируется около 
миллиона тонн. Это позволит полно-
стью загрузить производственные 
мощности сахарных заводов области.

Парк свеклоуборочной техники по-
полнен 54 единицами высокопроизво-
дительных машин. На ремонт сахар-
ных заводов направлено более 100 
млн. рублей.

Помимо местного свекловичного 
сырья оно будет закупаться также в 
Курской, Липецкой, Рязанской и Туль-
ской областях.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор подчеркнул, что сахарная 
свекла является стратегической куль-
турой для АПК Орловщины, способной 
приносить значительный доход труже-
никам села и региону в целом. 

С информацией о работе с инвес-
тиционными компаниями на основе 
соглашений, подписанных в ходе 
проведения Орловского экономи-
ческого форума, выступил руководи-
тель департамента экономики 
Ю.А. Есипов.

Значительные инвестиции в разви-
тие АПК области вложены компаниями 
«Орелинвестпром», «Группа компаний 
«Разгуляй», «Агротехнология», «Щелко-

во-Агрохим», «Пульс-Агро». Проведена 
работа с инвестиционными компания-
ми, реализующими проекты в промыш-
ленной и строительной отраслях.

Основная причина сложностей, воз-
никающих при реализации инвестпро-
ектов, заключается в недостатке обо-
ротных средств у компаний в связи с 
жесткими требованиями банков к ссу-
дозаемщикам.

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор подчеркнул, что ход вы-
полнения инвестиционных соглаше-
ний должен быть на постоянном конт-
роле руководства блока финансово-
экономического развития.

А.П. Козлов выразил озабоченность 
низкими темпами выполнения соглаше-
ний в промышленной сфере, отметив, 
что область продолжит сотрудничество 
только с теми компаниями, которые на-
мерены перевести проекты в плоскость 
их практической реализации.

В числе основных на совещании 
был рассмотрен вопрос об испол-
нении полномочий региона в обла-
сти лесных отношений, реализации 
Лесного плана области в 2009 году 
и перспективах на 2010 год.

По информации начальника управ-
ления лесами области Ю.А. Верижни-
кова, площадь лесов составляет 8% 
территории региона. Для охраны ле-
сов, контроля за их использованием, 
восстановлением создано девять лес-
ничеств, а также четыре областных го-
сударственных унитарных предпри-
ятия, получивших право на выполне-
ние госзаказа по лесному хозяйству.

В апреле — мае текущего года на Ор-
ловщине ликвидировано восемь загора-
ний на общей площади около 30 гектаров.

С 2007 по 2009 год посажено около 
1,6 тыс. гектаров лесных насаждений, в 
т.ч. в 2008 году — 504,7 гектара углеро-
додепонирующих насаждений в рамках 
реализации Киотского протокола.

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор подчеркнул, что охра-
на, воспроизводство лесов является 
сферой ответственности региональ-
ной и муниципальной власти.

Органам местного самоуправления 
следует активизировать работу по при-
влечению к ответственности граждан и 
юридических лиц за бесконтрольное 
сжигание соломы и сухой травы, неза-
конные вырубки лесов. 

Управлению лесами поручено про-
должить работу по переводу лесов, ра-
нее находившихся в ведении сельхоз-
предприятий, в состав земель лесного 
фонда РФ. В этой связи от управления 
лесами совместно с блоком финансо-
во-экономического развития требует-
ся определить стоимость работ по ме-
жеванию указанных территорий.

На совещании также был рассмот-
рен вопрос о ходе реализации муни-
ципальной целевой программы раз-
вития малого и среднего предприни-
мательства в городе Орле на период 
до 2011 года.

По информации первого замести-
теля главы администрации города Ор-
ла В.В. Еремина, с начала года число 
субъектов малого предпринимательс-
тва в областном центре увеличилось с 
16052 до 16237. 

Наиболее предпочтительным видом 
деятельности для малого и среднего 
бизнеса продолжает оставаться тор-
говля, в которой работает более поло-
вины всех предпринимателей города.

На реализацию программы до 2011 
года будет направлено 17 млн. рублей, 
из которых 5,7 млн. рублей — в 2009 
году. Предусмотрены мероприятия по 
финансовой и имущественной поддер-
жке малого и среднего бизнеса, ин-
формационному обеспечению, кон-
сультированию, поддержке в области 
подготовки кадров, развитию предпри-
нимательства в молодежной среде.

В 2009 году от арендаторов посту-
пило 87 заявлений на выкуп арендуе-
мых муниципальных помещений. За-
ключено 11 договоров купли-продажи 
на сумму более 27,8 млн. рублей. По 
всем договорам предоставлена рас-
срочка платежа на 5 лет.

Подводя итоги обсуждения, губерна-
тор поручил контрольному управлению 
аппарата губернатора и правительства 
области в течение трех дней провести 
проверку качества оказания поддержки 
малому и среднему бизнесу в муници-
пальных образованиях региона.

Руководству областного центра 
следует рассмотреть возможность 
увеличения объема финансовой помо-
щи предпринимательству, исходя из 
возможного софинансирования об-
ластного и федерального бюджетов, 
продолжить практику предоставления 
отсрочек и рассрочек по арендным 
платежам за муниципальные нежилые 
помещения, арендуемые предприни-
мателями, ускорить работу по рас-
смотрению поступающих заявок на 
выкуп арендуемых помещений.

Органы государственной власти, 
местного самоуправления должны ве-
сти совместную работу по дальнейше-
му совершенствованию нормативно-
правового обеспечения поддержки 
субъектов  предпринимательства.

В совещании приняли участие пред-
седатель областного Совета народных 
депутатов И.Я. Мосякин, главный фе-
деральный инспектор в Орловской об-
ласти В.В. Кабанов.

Пресс-служба губернатора.

Совещание в администрации области


